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Anfrage des Abgeordneten Timke (BIW) in der Fragestunde 
 
 
Polizisten besser vor Gewalttaten schützen – Taser endlich einführen! 
 
Ich frage den Senat: 
 
 

1. Wann wird der Senat der Deputation für Inneres die Ergebnisse des in Bremer-
haven durchgeführten, versuchsweisen Einsatzes von Distanz-Elektroimpulsgerä-
ten (DEIG)/Tasern vorlegen, die spätestens seit November 2020 vorliegen? 

 
2. Welche Kosten sind infolge der Verlängerung der ursprünglich auf 12 Monate be-

fristeten Testphase entstanden und aus welchen Budgets werden diese Kosten ge-
deckt? 

 
3. Trifft es zu, dass es innerhalb des Senats eine Kontroverse über die Ausstattung 

der Bremer Polizei mit dem Taser gibt, dessen Einführung vor allem vom Koalitions-
partner DIE LINKE abgelehnt wird? 
 
 

 
 

 
Jan Timke, MdBB 
Wählervereinigung BÜRGER IN WUT 
 
 
 


